

Visita nuestro canal  
**YouTube**



ESCÚCHANOS ONLINE



miguelangelok | Industria Petrolera | 16/11/2023 02:00 | comentarios: 0



## Un centenar de empresarios y emprendedores en Casanare participaron en Cumbre Regional de Proveedores de Ecopetrol



Con la participación de más de 90 empresarios y emprendedores casanareños, Ecopetrol desarrolló la Sexta Cumbre Regional de Proveedores, que tuvo por objetivo presentar el desarrollo e impacto de su Estrategia Empresarial 2040.

Durante el encuentro, se presentaron los resultados operacionales de la Regional Piedemonte, de lo que va corrido del año 2023, y la implementación del proceso de contratación local. Se abordaron ejes temáticos como el abastecimiento sostenible, liderazgo e inclusión y se realizó un panel sobre desarrollo territorial con inclusión social en la transición energética.

Jaime Pineda Durán, vicepresidente de Abastecimiento y Servicios de Ecopetrol, exhortó a los proveedores a competir, a tener visión e ir más allá de los límites. "La

competencia es la que facilita y permite el crecimiento; es como el atleta que se gana todas las carreras todos los años, pero si no se atreve a tener visión, no va a ser grande".

"La invitación es, para todos nuestros proveedores, a tener una sana y leal competencia. Queremos participación, pluralidad en nuestros procesos; tenemos la obligación y el deber de facilitar el acceso, de generar oportunidades siempre dentro de un contexto de transparencia, de competencia, de lealtad, de razonabilidad de los precios", agregó Pineda Durán.

A su vez, Francy Edith Ramírez Arroyave, vicepresidenta de la Regional Piedemonte, habló de la promoción de la diversidad, equidad e inclusión en las empresas aliadas.

"Cuando hablamos de la diversidad, equidad e inclusión lo que debemos es dar oportunidades sin segmentar; hay que mirar más opciones de las que tenemos en el territorio, como el primer empleo", manifestó.

### Más oportunidades de mano de obra y contratación de bienes y servicios locales



El Grupo Ecopetrol también destacó la contratación local de más de 5 mil empleos generados en la Regional Piedemonte, a corte de septiembre de 2023, a través de sus empresas aliadas, de los cuales, 1.500 son empleos inclusivos.

Por su parte la adquisición de bienes y servicios de Ecopetrol y sus empresas aliadas con proveedores del departamento de Casanare, durante el periodo enero a septiembre 2023, fue superior a los \$330 mil millones.

"Ha sido un espacio enriquecedor, Ecopetrol nos está permitiendo conocer cuáles han sido los resultados y la gestión que vienen adelantando, no solamente con los contratistas sino también todo el impacto ambiental y social que ellos hacen. Esto nos permite tener cierta motivación a las organizaciones de participar y dejar este valor agregado al entorno", manifestó Katherin Torres, delegada del Grupo Energéticos Regional de Casanare.

### Impulso de emprendimientos llaneros



Como impulso a la economía local, en el marco del programa de Emprendimientos Productivos Diversos de Ecopetrol, se desarrolló la feria "Expo Piedemonte Diverso" y la "Ronda Somos Colombia", espacios de interacción y relacionamiento de emprendedores y empresarios de los diferentes sectores productivos, quienes presentaron sus portafolios de bienes y servicios a Ecopetrol y sus empresas aliadas.

En la feria participaron 12 expositores que representaron a 32 emprendimientos de la región; y, en la Ronda, 18 empresas contratistas de Ecopetrol interactuaron con 20 proveedores, presentando portafolios con la posibilidad de concretar negocios

potenciales.

Para Irma Pinzón, representante del emprendimiento La Urdimbre, que reúne 20 mujeres y tres hombres que trabajan manualidades con identidad de la cultura llanera, destacó su participación en Expo Piedemonte Diverso.

"La expectativa es grandísima y grata por habernos invitado porque podemos mostrarles a Casanare, a la región, al país y al mundo lo que



hacen 20 mujeres casanareñas, lo que trabajan desde sus diferentes hogares -siendo ellas todas en condición de vulnerabilidad-, que se transforman en los diversos productos que nos están mostrando hoy”, comentó la emprendedora.

Con la promoción y la generación de este tipo de espacios empresariales, Ecopetrol ratifica su compromiso con la diversificación económica de Casanare y de la región.



